



> UNIVERSIDAD

Declaración académica en apoyo a la USAL en sus 800 años

Salamanca

El apoyo del sistema universitario español al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, una efeméride que llegará en 2018, ha sido reafirmado por el Pleno del Consejo de Universidades de España.

La aprobación se llevó a cabo a través de una declaración conjunta, que fue leída por la secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, ante los cerca de 70 rectores españoles asistentes al acto en el Paraninfo.

Estuvieron en el acto el ministro de Educación, José Ignacio Wert; el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera; y el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez.



El ministro de Educación, en primer término, acompañado por el presidente de la Junta, en el centro, y otras autoridades políticas y académicas. /ICAL